

**Monsieur le Président
Mesdames et Messieurs les Vice-présidents
Mesdames et Messieurs les Conseillers régionaux**

Région Grand Est
1 place Adrien Zeller
67070 STRASBOURG Cedex

Cernay, le 21 mars 2023

Projet de fermeture du Lycée Charles de Gaulle de Pulversheim

Références : RSC/2303MB

Monsieur le Président,

Alors que vous vous apprêtez à décider de l'avenir du Lycée Charles de Gaulle de Pulversheim en séance plénière ce jeudi 23 mars, je tiens par cette lettre à vous faire part de mon **plein et entier soutien** à cet établissement scolaire largement reconnu sur notre territoire et au-delà.

L'histoire de ses murs remonte à la période de l'après-guerre, au moment où l'exploitation de la potasse d'Alsace connaissait son apogée et nécessitait l'intervention d'ouvriers qualifiés pour accompagner son développement. Ainsi, c'est à Pulversheim que des milliers de jeunes ont été formés aux métiers de l'électromécanique, de l'électricité, de l'exploitation des mines ou encore de la maintenance.

Aujourd'hui, le Lycée professionnel Charles de Gaulle perpétue toujours sa vocation première en proposant à nos adolescents des métiers d'excellence prisés et parfaitement adaptés aux besoins des entreprises de la région. Il s'inscrit ainsi dans une histoire séculaire, dans un solide réseau de partenariat avec les entreprises, dans un bassin de vie, et dans un réseau d'établissements scolaires.

En tant que décideurs publics, il nous appartient évidemment de trouver des solutions pour réduire les coûts énergétiques. Mais cela doit impérativement se faire dans l'intérêt des élèves et en concertation étroite avec les équipes pédagogiques, surtout lorsqu'elles portent un projet alternatif intéressant et financièrement décent.

.../...

Par votre vote contre ce projet de fermeture, vous assurerez à nos jeunes la possibilité de poursuivre leur apprentissage dans un lycée à taille humaine, où le climat scolaire et l'accompagnement bienveillant de l'équipe éducative sont unanimement reconnus.

Par votre vote contre ce projet de fermeture, vous renforcerez l'attractivité du Bassin Potassique, où sont identifiées depuis bien longtemps les filières techniques qui y sont enseignées en proximité.

Par votre vote contre ce projet de fermeture, vous donnerez corps au message politique que vous portez : celui d'une Région pionnière en matière d'innovation et de formation professionnelle.

Le personnel, les parents d'élèves, la municipalité de Pulversheim et la population se sont largement exprimés en faveur du maintien du Lycée à Pulversheim. Je crois en votre capacité de rebond et d'écoute.

Aussi, Monsieur le Président, Mesdames et Messieurs les Vice-Présidents, Mesdames et Messieurs les Conseillers Régionaux, il n'est pas trop tard pour faire le bon choix et renforcer les filières de chaudronnerie, électrotechnique & sécurité du Lycée Charles de Gaulle au cœur du bassin potassique.

Avec toute ma considération,



Raphaël Schellenberger